
令和６年度市政懇談会約束事項進捗状況 ◎実施・対応済　〇要望済　△検討中　×未実施

月　日 地　区 所　　管 項　　　　　目 実行状況 対応内容 出典

22 R6.10.26 吉川 農業振興課
【地域農業の今後について】
・国・県の補助事業制度についても、今後は農会長会を通じて
情報発信を行っていく。

◎
該当する農業者に直接情報発信している。
ＨＰのトップページに順次掲載。

意見交換2 P7

23 R6.10.26 吉川 農業振興課

【地域農業の今後について】
・地域の担い手や新規就農者を取りまとめる組織の設立につ
いて、地域の実情にあった組織形態を既存組織や担い手の
方と検討する。

◎
組織設立に向けた、国や県の補助制度の使途につい
て調査研究を行っている。

意見交換2 P8

24 R6.10.26 吉川 農業振興課
【地域農業の今後について】
・担い手を増やし、担い手が動きやすくなるような補助制度に
ついて、担い手の方と意見交換しながら検討していきたい。

△ 組織設立に併せて意見交換の場を設定していく。 議事録 P5

25 R6.10.26 吉川 農業振興課

【地域農業の今後について】
・先進地の視察や研修について、市も地域と一緒に勉強した
上で、組織設立の準備資金、人材支援について、支援のあり
方について検討していきたい。

◎
組織設立に向けた、国や県の補助制度の使途につい
て調査研究を行っている。

議事録 P6

26 R6.10.26 吉川
環境政策課
農業振興課

【条件付特定外来生物アカミミガメの回収・処分のお願い】
・国や兵庫県、近隣自治体等の動向を注視し、また、環境保
全団体等の意見聴取を行い、適正な対処方法について検討
していきたい。

◎

・目撃情報があった市役所周辺のため池に数回確認
に行ったが、確認及び生活環境の被害も確認できな
かった。
・令和6年9月に、有識者から、「アカミミガメはもう何十
年もその地に生息しているため、捕獲することで今の
生態系が崩れる」という意見をいただき、環境省の取
扱いも捕獲することとなっていない。
・今後、市内の状況を注視し、生態系へ影響が出る場
合などは、改めて回収などを検討する。

書面回答3 P4

27 R6.10.26 吉川
こども福祉課
介護保険課

【ヤングケアラー】
・令和６年度実施した、児童を対象としたアンケートの結果を
基に、今後も困りごとを抱えるこどもと家庭に対し、必要な支援
を行っていく。

◎
アンケートの結果、家庭で困りごとを感じている児童に
ついて、学校と連携して支援をしている。

書面回答6 P9



月　日 地　区 所　　管 項　　　　　目 実行状況 対応内容 出典

28 R6.10.26 吉川 文化・スポーツ課
【部活動の地域移行について】
・地域クラブ活動の移行について、地域と連携しながら子ども
たちのニーズに応じた多様な活動ができる環境を整えていく。

△
現在の学校部活動の実施状況を踏まえ、地域の実情
に対応した地域クラブのあり方について、地域と丁寧
に意見交換を行いながら進めていく。

書面回答9 P15


